

育む



令和5年5月18日
滝沢市立滝沢小学校
生徒指導通信 第3号
文責 生徒指導主事 粕谷

中学生と一緒にあいさつ運動をしました！

5月12日、中学生と一緒にあいさつ運動を行いました。今回のあいさつ運動に参加したのは、児童会執行部と応援委員会、生活委員会のみなさんです。いつもは、私（粕谷）が一人であいさつをしています。たくさんの方があいさつをすると、返す声も大きくなり、元気いっぱい朝となりました。5月は、中学生が小学校に来てくれましたが、6月は、小学校から中学校へ行って、「あいさつ運動」をする予定になっています。年間8回の予定です。

「あいさつができる」というのは、子どもにとって素敵な財産になります。小学校のうちにきちんと身に付けさせたいものだと思っています。各家庭でも「おはよう」「いただきます」「ごちそうさま」「ただいま」「おかえり」「おやすみなさい」など自然と言えよう環境を作って欲しいと思っています。

「**あ**かるく **い**つでも **さ**きに **お**づけて」

が滝沢小学校のあいさつの目標になっています。おうちの方々と協力して、この目標が達成できるあいさつを目指したいと思っています。

よろしくお願いします。



「友達の家

遊びに行ってもいいですか？」

コロナが5類になって、このような質問が出されました。周りの学校と合わせて考えた結果、次のように考えます。

遊びに行く側も、受け入れる側も承諾している場合、遊びに行ってもよい。（まだ、完全にコロナの危険がなくなったわけではないので、積極的に行ってほしいというわけではありません。）

なお、遊びに行く場合は、礼儀正しくし、ご迷惑になるような行動をしない約束をお願いします。

